

Hilfe zur Selbsthilfe

PFUNGSTADT. Repair-Cafés gibt es inzwischen in zahlreichen Städten: In temporär eingerichteten Selbsthilfewerkstätten können Besucher defekte Alltags- und Gebrauchsgegenstände zur Reparatur mitbringen. Im Rahmen des „Internationalen Repair Day“ am 19. Oktober veranstaltet die Kinder- und Jugendförderung Pfungstadt ein „Repair Café XL“ in der Sport- und Kulturhalle Pfungstadt. Ziel ist es, für ein gemeinsames Reparieren zu begeistern, um Ressourcen zu sparen. Reparaturen aus den Bereichen Elektro, Fahrrad, Holz, PC und Smartphone sowie Textil sollen an diesem Tag möglich sein. Neben dem Reparieren wird es Aktionen und Angebote wie zum Beispiel Sammelboxen und Foodsharing geben. RED

Repair-Café XL

- Samstag, 19. Oktober, 11-17 Uhr
- Sport- und Kulturhalle, Ringstraße 51-51, Pfungstadt
- Eintritt frei
- repaircafe-pfungstadt.de

pepper

11. Oktober bis 20. Oktober 2019 | 13

Freitag, 11. Oktober 2019

19

D.E.

Repair-Café XL

Gemeinsames Reparieren in der Kulturhalle

Am Samstag, 19. Oktober, von 11 bis 17 Uhr veranstaltet die Kinder- und Jugendförderung Pfungstadt / Stadtteile das erste Repair-Café XL in der Sport- und Kulturhalle Pfungstadt.

Vor über vier Jahren initiierte Jugendpfleger Matthias Hirt das erste Repair Café in Pfungstadt-Eschollbrücken. Ende letzten Jahres entstand die Idee, im Rahmen des „Internationalen Repair Day“ am 19. Oktober, Repair-Cafés unter anderem aus dem Landkreis Darmstadt-Dieburg, Stadt Darmstadt für ein „gemeinsames Reparieren“ zu begeistern. Sinn und Zweck sind ein gemeinsamer Austausch, zusammen reparieren, das gesellige Zusammensein von kleinen und großen Menschen, die Vernetzung und größere Aufmerksamkeit für das nachhaltige Ziel, defekte Alltagsgegenstände gemeinschaftlich zu reparieren, um so wertvolle Ressourcen zu spa-

ren. So werden an diesem Tag in folgenden Bereichen Reparaturen möglich sein: Elektro, Fahrrad, Holz, PC / Smartphone und Textil. Die Schirmherrschaft für diese Veranstaltung hat Landrat Klaus Peter Schellhaas gemeinsam mit Bürgermeister Patrick Koch übernommen.

Neben dem gemeinsamen Reparieren sind zusätzliche Aktionen für Groß und Klein geplant: Dazu gehören eine Kinderecke mit Werkzeug raten, Muttern mit passenden Schrauben verbinden, das Quiz „Müllsortierung“, eine Hüpfburg, ein Infostand des Wertstoffhofs Pfungstadt oder auch eine Wanderausstellung Reparaturkultur, um nur ein paar Punkte zu nennen. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von der Big Band des Musikvereins Pfungstadt. Die Veranstaltung ist kostenlos. Weitere Infos sind verfügbar unter www.repaircafe-pfungstadt.de. ● red